
 
 

 第 1040 回 岐阜長良川ライオンズクラブ合同例会報告 
 第 1270 回 岐阜南ライオンズクラブ例会報告 

 

2011 年 2 月 17 日 12：15 岐阜グランドホテル

 司会  岐阜南 LC L.栗山 宜久

  
ゲスト・ビジターご入場 岐阜南 LC 会員 MERL・接待委員長 L.堀 三三男

開会ゴング 岐阜南 LC 会長 L.田中 正臣

国旗に礼  
国歌ならびにライオンズヒム斉唱  
ゲスト・ビジターのご紹介 岐阜南 LC 幹事 L.後藤 暢之

白鴎大学 法学部 教授   福岡 政行 様 
 

会長歓迎の挨拶 岐阜南 LC 会長 L.田中 正臣

岐阜長良川ライオンズクラブの皆様、岐阜南ライオンズクラブとの合同

例会に、ようこそお越し頂きまして、ありがとうございます。岐阜長良川

ライオンズクラブさんとは 1989 年 3 月 2 日から 1999 年までの 10 年間継

続して合同で例会を行っておりました。その後 5 年間ブランクが有りまし

て 2004 年 3 月 2 日に再開され現在に至っております。この合同例会が末

永く続くよう願っております。貴クラブのアクティビティーを見させて頂

きますと長良川ふれあいコンサート、日本児童育成園、海水浴招待、聴覚障害ふれあいボーリングなどご

ざいますが、その中でも特筆すべきアクティビティーは、大阪フィルハーモニー交響楽団を招いての長良

川ふれあいコンサートであろうと思います。昭和 52 年の結成 50 周年の記念事業として大阪フィルハーモ

ニーの第 1 回目のコンサートがございました。それ以来長年に渡り毎年続けておられ、今年の 3 月 19 日に

行われるコンサートで 34 回目と伺っております。長きに渡って地域の音楽のレベルアップに多大な貢献を

されていると我々は思っております。又、今後とも質の高い事業を続けられることを祈念しまして歓迎の

挨拶に代えさせて頂きます。 
 

会長ご挨拶 岐阜長良川 LC 会長 L.高田 大助

今日は年に一度の貴クラブとの合同例会です。私ども皆様にお会いすることは大変楽しみにしておりま

した。岐阜長良川ライオンズクラブは、岐阜南ライオンズクラブ様のお世話で発足致しました。今年で 44
年経ちますがその間、温かいご支援とご指導頂きました事を心よりお礼申し上げます。岐阜南ライオンズ

クラブ様は、会員増強をはじめ献血活動などで素晴らしい実績を残されております。心から尊敬の思いを

述べさせていただきます。又、私どものアクティビティーであります、長良川ふれあいコンサートには毎

年ご協力頂きまして、ありがとう御座います。たくさんの方に来ていただいて心のクリーニングをして頂

けたらと思っております。最後になりますが、今日ご出席の皆様方のご多幸とご健勝を祈念致しまして、

又、今日の合同例会が楽しい合同例会になりますことをお願い致しまして挨拶に代えさせて頂きます。 
 



 
次期役員候補者指名会について  岐阜南 LC 会長 L.田中 正臣

当クラブ会則第 10 条により、次期役員候補者の指名会を行います。指名会の席上において、会員はその

席から次年度の全ての役職について候補者を指名することができますので、候補者がございましたら、ご

指名下さいますようお願い申し上げます。平成 23 年 3 月 3 日 12：15 より岐阜会館にて行いますので、よ

ろしくお願い致します。 
 

 
食 事 懇 談 

 
  

講師のご紹介 岐阜南 LC 幹事 L.後藤 暢之

ご講演 
『今後の政局について』 

白鴎大学 法学部 教授   福岡 政行 様 
今から 6 年前にこちらのライオンズの方にカンボジアの小学校に 300 万

円の御寄贈頂きまして、すでに小山内美江子さんがカンボジアに 120 校

以上を、この２２年間に造りました。最初の 1 校は今から 20 年前に倉敷

市のソロプチニストの方々から寄贈して頂きまして、今日までずっとやり

続けております。現在はカンボジアでエイズで生まれて捨てられた 16 人の年間のバックアップとアンコー

ルワットの小児病院を 10 年間かけて現地の方にお渡しする自立支援活動を、筑紫哲也先輩と一緒にやって

きました。残念ながら 2 年ほど前亡くなりまして、今私たちのアシストジャパンの代表は元東京地検特捜

部長の川上和雄先生と一緒に活動しています。正月の 2 日皇居で一般参賀が行われまして、この時に天皇

陛下が今年が少しでも良い年になることを祈っています。こういう挨拶をされました。私は天皇陛下の言葉

を聴いて天皇陛下にこういうような表現をさせるという政治の貧困と松下政経塾で教えていたということ

で、今週テレビタックルを観た方はお分かりのように、立派な市長もいます、一人は生まれて 3 日目に捨

てられた茨城県高萩市長の草間吉夫という、とにかく明るい方で先生、明日と言う字は明るい日と書くんで

すと訳の分からない詩の文句みたいな事を言う方ですが、とにかくタイガーマスクはこの男なんだと言うこ

とを感じました。それから山中光茂という三重県松坂市の市長は本当に皆さんの奉仕の精神の原点でとも言

える方で慶応大学法学部のときにメガバンクに決まっていましたが緒方貞子先生のアフリカ難民の話を聞

いて、外交官試験と群馬大学医学部の試験受け両方合格しました。その結果群馬大学医学部に入りエイズ治

療の専門医になり松下政経塾に 27 才で入ってきて、その時に知り合ったのですが 2 年間の勉強の後 1 年間

松下は勉強資金として 100 万円位のお金をくれます。それを持ってアフリカのケニヤに入り 1,2 ヶ月エイ

ズの子供の治療を行いたいとなったのですがとても1,2ヶ月で出来る治療ではないと1年間研修の間エイズ

の治療を行い、10 歳の女の子がエイズに罹っていると言うのでどうしたんだと言うと代身と言うか妹、弟

の魚を買うお金のためにということでした。ケニヤに行かれた方はビクトリア湖という大きな湖があります

が、そこの湖のそばで治療活動をしていたと言う人物で本当に、こんなにすごい男がいるのかと思い２年前

の１月に私の仲間と応援し市長に当選しました。世の中には、このような男もいるんだということで、お話

致しました。政局の方ですが、私の財務省の友人が、先生こういうデフレで景気の悪い時に増税なんかした

らそれだけで消費は冷え込んでしまいます。まず増税をやる前に行政の無駄、税金の無駄をとることと、そ

れから日銀に 30 兆か 50 兆円は国債は引き受けてもらい、国際の利益が出ても日銀は国庫に返納しなけれ

ばなりませんので、そういうようなやり方をスエーデンもカナダも行い危機から回復したというケースもあ

りますが、高橋是清が戦前行ったケースもですが、今の日本は完全に流動性トラップになっており、こんな



 
に量的に色々なことを行ってもほとんど景気が良くならないのは、将来に対する不安感が多いと言うこと

で、最近講演に言っても多くの方が言われるのは、先生物が売れませんと言われます。先々週、倉敷法人会

に行ったとき女性部の方が先生、年末年始通販で一番売れたものは何かご存知ですかと言われました。する

と肩掛けファーといわれファーは皮ですよねと言いました。肩にかけるファーが通販で売られていました。

つまり出かけない、売れない、買わない、家の中で暖房をかけてというのが、今の日本で、私たちもなんと

なく背広を買わない、ブレザーを買わない、おそらく柳ヶ瀬にも出かけない、行っても 1 軒これではだめ

なので、本当にこの日本の政治が袋小路まで来たという段階ではないでしょうか。今後はテレビにも数多く

出ようと思っていますし財界の方は福岡やれと行って下さいますので皆様方もぜひ応援していただけたら

と思います。 
                    

テールツイスターの登場 岐阜長良川 LC TT L.小林 義和 
 岐阜南 LC TT L.堀田 基和 

岐阜長良川ライオンズクラブ様より 15,000 円頂きました。ありがとうございました。 
 
委員会報告 

 
岐阜長良川 LC 

 
各委員会 

 岐阜南 LC 各委員会 
 
幹事報告 

 
岐阜長良川 LC 幹事 

 
L.浅野 有誠 

 岐阜南 LC 幹事 L.後藤 暢之 
 
会計報告 

 
長良川 LC 会計 

 
L.辻  慶一 

 岐阜南 LC 会計 L.安達  勲 
ファイン・ドネーション 合計 18,000 円 
 
出席報告 
正会員40名  出席会員36名 出席率 

 
岐阜長良川 LC 出席委員長 

90％ 

 
L.田中 義正 

 
 岐阜南 LC 出席委員長 L.川田 基弘 

正会員 74 名  出席会員 69 名 出席率 93.2％ 前回の補正 100％ 
 
また会う日まで 

 

 
閉会ゴング 

 
岐阜南 LC 会長 

 
L.田中 正臣 

 
ゲスト・ビジターのご退場 

 
岐阜南 LC 会員 MERL・接待委員長 

 
L.堀 三三男 

  

幹事報告                               幹 事 Ｌ後藤 暢之 

２月１２日（土）１３時より、滋賀県大津市の｢びわ湖ホテル｣にて、来る４月２日（土）に開催予定の、

当クラブ結成５３周年記念例会の会場下見と試食会が開催されました。参加者は、会長・Ｌ田中正臣、幹

事・Ｌ後藤暢之、計画委員長・Ｌ栗山宜久、ライオンテーマー・Ｌ武藤正尚の４名です。非常に期待の出

来る料理内容で、４月２日（土）の結成５３周年記念例会には、ぜひとも、多くの会員の方々のご参加を

お願い申し上げます。 

 



 
 

委員会・その他のお知らせ 

１．２月１７日（木）１３時３０分より、岐阜グランドホテルにて俳句部会が行われます。 

 

２．２月１７日（木）本日の例会終了後、１３時４０分より、当岐阜グランドホテル桐の間におきまして、

2011～2012 年度の、役員候補者指名委員会が開催されます。役員候補者指名委員は、 

Ｌ．伊藤宏幸  Ｌ．遠藤昌克  Ｌ．川出正男  Ｌ．後藤暢之   
Ｌ．杉山眞澄  Ｌ．千賀英治  Ｌ．田中正臣  Ｌ．豊田育子     
Ｌ．玉井幹大  Ｌ．野村満喜子 Ｌ．藤田宜良  Ｌ．細野文壱     
Ｌ．古田さよ子 Ｌ．古田正   Ｌ．堀田基和  Ｌ．武藤正尚  Ｌ．村橋宗男  
指名委員長・Ｌ．杉山眞澄                   以上１７名 

 

３．２月１８日（金）９時３分より、ゴルフ部会がグリーンヒル関Ｃ・Ｃにて開催されます。 

 

４．２月２０日（日）１０時より、献血活動がマーサ２１にて開催されます。 

 

５．２月２５日（金）１３時より、第３回キャビネット会議が、四日市都ホテルにて開催されます。 

当クラブからは、名誉顧問・Ｌ松波英一が参加されます。 

 

６．エコキャップ運動 現在までの累計 ３３７，０００個 

今期累計 ２８１，４４０個 

ワクチン＝ ３５２．３人分 ＣＯ2＝２，２１６ｋｇ （２/３受付分まで） 

 

７．ライオンズレート・１ドル・ ８２円 

 

８．献血協力者 累計 ８７，３２２名（1月末付け） 

 

 

会員募集中 皆様の情報・紹介をお願いいたします。 

 

次回例会のご案内 ３月３日（木）１２：１５より 岐阜会館にて 

 

記 録 玉井 幹大   文 責 洞口 隆英 


